

月刊 桜井シュウ

三ツ星議員★★★★

立憲民主党兵庫県第6区総支部 政務活動報告 **160号**



- 金融政策の修正で何が変わる?
- どうする?ネット上の誹謗中傷問題
- 民法改正:離婚後の共同親権?
- 政治家クリーンアップ大作戦!
- こども予算倍増、結局は隠れ増税!


**桜井シュウは
 SDGs基本法案を
 作成し国会に提出!**

桜井 周 (さくらい しゅう)
 [学歴] 美鈴月影幼稚園、鈴原小、南中、県立伊丹高、
 京都大、京都大院修士、ブラウン大院修士
 [職歴] 国際協力銀行勤務、市議会議員(2期)、
 衆議院議員(2期目)、弁理士、行政書士
 [家族] 妻、長女、次女、犬(トイプードル)



2024年
4月号

前明石市長 泉房穂 講演会

対談: 泉房穂 × 桜井シュウ



6月1日(土) 14:00~16:00

開催地 **いたみホール(1階) 大ホール**

入場料 **500円** (販売: 桜井シュウ事務所)

明石市は、まず子育て支援に本気で取り組み出生率が大幅に上昇。街が活気づき、税収増。増えた財源で子育て支援、障害者支援、高齢者福祉などを充実した結果、更なる街の活性化と税収増の好循環。少子化・人口減少と財政悪化に苦しむ日本の処方箋として、明石モデルを全国へ!

申込先 **桜井シュウ事務所**

✉ info.rikken.h6@gmail.com 右記QRコードからもメールでお申込みいただけます▶

☎ **072-768-9261** ※名前・連絡先をお知らせ下さい。



金融政策の修正で何が変わる？

日本銀行の金融政策決定会合（3月18日～19日）で「異次元の金融緩和」を終了する金融政策の修正を決定しました。当座預金はマイナス金利（-0.1%）をプラス0.1%に修正し、長期金利目標の1%は廃止しました。またETF（上場投資信託）とJ-REIT（不動産投資信託）の購入を停止しました。桜井シュウは、悪い円安による物価高から国民の生活を守るために、金融政策の修正を提案してきました。今般、日本銀行が桜井シュウの提案に沿った金融政策を採用したことを評価します。

実質賃金上昇率 (%)

2019年	2020年	2021年	2022年	2023年
-1.0	-1.2	0.6	-1.0	-2.5

令和の5年間でコロナ禍を乗り越えて企業収益は史上最高となっています。その一方で、実質賃金は低下しており、国民の生活は厳しさを増しています。昨年（2023年）の消費者物価は3.2%の上昇でした。昨年春の春闘では30年ぶりの大幅賃上げと報道されましたが物価高には及ばず実質賃金上昇率※はマイナス2.5%でした。さらに、健康保険料や介護保険料が引き上げられており、勤め人は定期昇給があっても手取りは増えない状況が続いています。企業は儲かっているのですから、それが現



場で働く方々に還元される仕組みにせねばなりません。

桜井シュウは、具体的な賃上げの政策として、①最低賃金の引き上げ（5年間で時給1,500円）、②サービス残業禁止の徹底（残業代不払いの取締り強化）、③派遣労働を禁止して直接雇用への切り替え、④保育・介護等福祉分野の給料引上げ、⑤株主配当優先を改め給料アップを優先（会社法改正）、⑥同一価値労働同一賃金の実現、⑦技術革新支援などを提案しています。給料・収入アップを実現すれば、経済成長、少子化・人口減少の改善、社会保障の持続性、財政再建など、我が国がかかえる多くの課題に解決の道筋をつけることができます。

※名目賃金上昇率から消費者物価上昇率を差し引いて算出

住宅ローン、変動金利か固定金利か？

日本銀行の金融政策の修正で貸出金利が上昇すると、住宅ローンの利払いが心配との声を聞きます。金利上昇局面では、固定金利の方が安全との考え方がありますが、現時点では変動金利の方が金利が低いというメリットがあります。一般的には、返済期間が短ければ変動金利で金利が低いうちにドンドン元本を返済してしまうのが良いでしょうし、返済期間が長ければ固定金利の方が見通しがたって安心です。

現時点では変動で0.3%程度、固定で1%程度の金利ですので、30年前のバブル期の5%超という金利に比べればはるかに低い状況です。

では、バブルの頃は高金利でも生活が成り立ったのはなぜでしょうか？それは物価以上に賃金が上がっていたから、将来はもっと豊かになると多くの国民が思えたからです。桜井シュウは、政治の役割を果たすことで賃金が上がり、もっとよい未来を期待できる社会をつくれます。

法案
審議

どうする？ ネット上の誹謗中傷問題

インターネット上での誹謗中傷が野放しになり、被害者が泣き寝入りせざるをえない問題について芸能人が自殺に追い込まれる事例が出たことから、社会問題化しています。インターネット上での誹謗中傷の被害は有名人だけでなく一般人にも出ています。例えば、ネットいじめは学校教育において大問題になっています。

桜井シュウは2020年1月にこの問題を国会で取り上げました。この問題の背景には、匿名での書き込みは加害者特定のための裁判手続きが複雑で時間とお金がかかることがあります。桜井シュウは、解決策として裁判手続きの簡素化と損害賠償額の引上げ（被害者が身銭を切る

状態は解消すべき）を提案しました。2021年の通常国会でプロバイダー責任制限法改正案が成立し、不十分ながら改善しました。

今年の通常国会では、さらなる改正を行い、法案名称を「情報流通プラットフォーム対処法（情プラ法）」に変更になります。これまでは、表現の自由（憲法21条）の尊重を軸としてきましたが、誹謗中傷による人格権（憲法13条）の侵害が深刻化する現状を踏まえて、人格権の保護に踏み込むことになりました。SNSのプラットフォームに削除申出の受付を設置し対応結果の通知を義務づけます。桜井シュウは、インターネットをまっとうな言論空間とするように力をつくします。

法案
審議

民法改正：離婚後の共同親権？

子どもの親権は両親が婚姻中は共同して親権を持ちますが、離婚後は父母の一方が親権を持つ「単独親権」に限られていました。政府は離婚後も父母双方が親権を持つことができる共同親権を導入する民法改正案を今年の通常国会に上程しました。つまり、離婚の際には共同親権と単独親権のいずれかを選択できるようにしようとするものです。

選択肢が増えることは良いことのようにも思えますが、当事者からは選択肢が増えるとも

め事のタネが増えるから困るとの声があります。夫婦関係が上手くいかないから離婚するわけで、離婚後も子どもの進路や治療などをめぐってその都度合意形成せねばならないのは大変です。また、法案では虐待やDV（家庭内暴力）の場合には共同親権は認められないとしていますが、そもそも虐待やDVが十分に認定されてこなかったという現実もあります。桜井シュウは、共同親権導入が子どものためになるのか、丁寧に審議を行います。

政策
提案

政治家クリーンアップ大作戦！

再発を完全防止するために、立憲民主党と桜井シュウは以下の政治改革を提案しています。他のどの政党よりも踏み込んだ改革案であると、有識者からは「立憲民主党、やるな！」と高く評価されています。

論点	現状	改革案
政治資金規正法違反	会計責任者（秘書）の責任	議員も連座制で公民権停止
政治資金パーティ	パーティ券150万円/回まで	全面禁止！
企業献金	パーティ券なら購入可 政党支部への寄付は可	完全禁止！
政治資金収支報告	パーティ：1回20万円超 寄付：年間5万円超	1円から記載義務
政策活動費	報告義務ナシ・領収書ナシ	完全廃止！
旧文書通信費	報告義務ナシ・領収書ナシ	1円から使途報告
政治資金の世襲	相続税・贈与税が非課税	政治資金の世襲を禁止

※公民権停止：選挙に立候補する権利が3～5年間停止。現職議員は失職。

[募集]2024年 夏季議員インターンシップ(第27期)

若者に政治への関心をもっと持ってもらうために、桜井シュウは毎年、大学の春休みと夏休みに議員インターンシップを実施しています。今夏も意欲ある学生を募集します！

[応募要件] 大学生・大学院生

[活動期間] 8月～9月

(週3日程度、合計100～200時間)

[活動拠点] 伊丹事務所、国会事務所

問合せ先→sakuraishu.office@gmail.com ☎072-768-9260

法案
審議

こども予算倍増、結局は隠れ増税?!

岸田総理は2022年1月の通常国会でこども関連予算の倍増を表明。こども未来戦略(2023年12月)では医療保険と赤字国債で財源を捻出とのこと。岸田総理は医療保険への上乗せ額を月500円程度と説明しましたが、加藤こども政策担当大臣は1,000円以上のケースもあると発言、負担額が不明です。

消費税以上に逆進的な医療保険を財源とすれば、経済格差の拡大につながります。赤字国債は、子育て支援と言いながら、こども世代に借金を負わせることになり無責任です。

桜井シュウは、5兆円→9兆円の防衛予算倍増をやめて、防衛予算は6兆円程度にとどめ、節約した3兆円をこども予算に回すことを提案しています。

【案内】青空対話集会 (屋外での集会ですので、雨天の場合には中止します。)

4月28日、5月26日、6月23日に開催！
(毎月第4日曜日に宝塚・川西・伊丹で開催)

11:00～12:00

阪急宝塚駅 西側 ゆめ広場

14:00～15:00

川西能勢口駅 アステ川西デッキ

16:00～17:00

阪急伊丹駅 北側ロータリー

三ツ星議員★★★★とは

活動量の多い国会議員に与えられる称号です。政策を評価するNPOが全ての国会議員について、①議員立法の提案数、②本会議・委員会での質問数・質問時間、③質問主意書の提出数などに基づいて評価するものです。桜井シュウは、4年連続で三ツ星国会議員の表彰を受けました。

発行 立憲民主党兵庫県第6区総支部長・衆議院議員

桜井 シュウ

〒664-0858 伊丹市西台5-1-11

TEL▶072-768-9260

FAX▶072-768-9261

e-mail▶sakuraishu.office@gmail.com

URL▶https://www.sakuraishu.net



桜井シュウの政治活動へのご協力をお願い

●ポスティング

伊丹市・宝塚市・川西市の各ご家庭に配布しております。ご近所周辺など可能な範囲・枚数だけで結構ですので、ご協力をお願い致します。

●ポスター掲示

ご自宅の塀・外壁、駐車場のフェンスなどに桜井シュウのポスターを貼って下さい。またご近所に人通りが多く、ポスターを掲示していただけた場所がありましたらご紹介下さい。

●政治献金

一人でも多くの方に国政報告をお届けするために、カンパをお願い致します。お振込みいただく場合は、恐れ入りますが手数料のご負担をお願い致します。
(※個人献金ができるのは日本国籍を持つ方に限られます。)

■お振込先:

三井住友銀行 伊丹支店 普通4719556「桜井周後援会」
ゆうちょ銀行 00970-8-332979「周山会」

ご意見・ご相談、お気軽にご連絡下さい! ※直接書き込んで(別の様式でも可)ファックスやメールで送り下さい。

お名前▶

お電話番号▶

ご意見▶

CP
立憲民主
The Constitutional
Democratic Party of Japan

立憲民主党
立憲民主編集部

〒100-0014
東京都千代田区
永田町1-11-1

TEL 03-6811-2301
FAX 03-6811-2302

兵庫県第6区版